



Das Jahr schreitet langsam voran

Der Januar liegt hinter uns und mit ihm ein paar Neuerungen, an die wir uns gewöhnen und noch gewöhnen werden.

Durch das Etablieren eines Verpflegungsgeldes erhalten alle Kinder unserer Kindertagesstätte nun täglich zum Frühstück einen bunt gemischten Obst- und Gemüseteller, sowie unterschiedliche Getränke. Das gemeinsame Frühstück am Mittwoch findet weiterhin, wie gewohnt, statt. Der morgendliche Arbeitsaufwand der Eltern wird hier nun ein Stück weit entlastet, da sie weder Obst noch Gemüse zurecht schneiden müssen und lediglich ein belegtes Brot oder Brötchen mitgeben. Wir haben den Eindruck, dass die Kinder nun auch Lebensmittel kosten, die sie vorher möglicher Weise nicht gegessen hätten. Das Angebot ist bunt und vielfältig und wir freuen uns über das reichhaltigere Angebot für alle Kinder zum Frühstück. Vielen Dank an Edeka Ristow, die uns mit frischen Lebensmitteln in bester Bio-Qualität versorgen!

In diesem Jahr haben wir uns als großes Bildungsprojekt für die Kinder die Themen „gesunde Ernährung“ und „Bewegungserziehung“ vorgenommen. Durch die tolle Zusammenarbeit mit der AOK Nord-West werden wir im Team gezielt für das sogenannte Jolinchen-Projekt geschult und ausgebildet.

Dies findet am 4.2.2023 statt. Jolinchen, der kleine grüne Drache, wird dann im März bei uns einziehen und den Kindern wichtige Inhalte über die Gesunderhaltung des Körpers und der Zähne vermitteln, aber auch über gute und weniger gute Lebensmittel und Getränke, sowie über psychische Gesundheit (Glück, Zufriedenheit, etc.) und über Sport. Wir freuen uns darauf!

Seit dem 10.1.2023 führt Herr Michael Wolfgramm von der KSH mit unseren künftigen Schulkindern einen sogenannten Gewaltpräventionskurs durch. Hier lernen die Kinder, sich gegen andere Kinder auf dem Schulhof zu behaupten, Grenzen zu setzen und sich ohne Gewalt aus einer schwierigen Situation heraus zu ziehen. Zivilcourage, Selbstbehauptung, Selbstbewusstsein und Zusammenhalt sollen unter anderem im Rahmen des Projektes gestärkt werden. Das Projekt umfasst sechs Einheiten. Wir freuen uns, dass wir Herrn Wolfgramm für dieses Projekt gewinnen konnten.



Der Erweiterungsbau unserer Einrichtung hat bereits im Dezember begonnen. Mittlerweile ist eine Bodenplatte gegossen worden und die Außenwände werden errichtet. Bislang ist in der Kindertagesstätte noch kein separates Büro für die Leitung vorhanden. Auch ein Raum für die Mitarbeiter*innen fehlt, in dem sie sich in Mittagspausen erholen oder in Zeitfenstern für Vorbereitungen auf pädagogische Projekte vorbereiten können. Die Kinder sehen den Baufortschritten mit freudigen Augen zu. Endlich was los im Garten! 😊

Bis bald! Ihre Kindertagesstätte Vier Jahreszeiten